



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA

Ciudad de México, a 15 de enero de 2021

AVISO

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

La Universidad Autónoma Metropolitana informa que las autoridades sanitarias han determinado permanecer en COLOR ROJO, considerado de máximo riesgo en el Semáforo Epidemiológico.

La Institución continuará cerrada, con las actividades estrictamente indispensables, en atención a lo establecido en su Protocolo Sanitario, disponible en la siguiente liga:

<http://www.comunicacionsocial.uam.mx/covid-19/informacion/protocolo-sanitario-COVID-19-26-jun-20.pdf>

En cumplimiento de lo establecido en el calendario escolar continúa el Proyecto Emergente de Enseñanza Remota para el trimestre 20-O, en su quinta semana.

Esta casa de estudios reitera su compromiso por la salud de la comunidad universitaria y la convoca a proceder de manera responsable, resguardándose en casa, cuidando su salud y la de su familia, así como a estar atenta a los comunicados que se publiquen por los medios oficiales.

Casa abierta al tiempo

Universidad Autónoma Metropolitana